



好きです とちぎ。

2016年新春号

参議院議員

上野みちこの国政報告

【編集/発行】上野みちことちぎネットワーク・自民党栃木県参議院第一選挙区支部
〒320-003 栃木県宇都宮市泉町6-22 TEL028-627-8801 FAX028-627-5559



自民党本部仕事始め

■「あつやく」
皆様には清々しく新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。いよいよ決戦の年がスタートいたしました。時が経つのは早いもので、初当選をさせていただいてから間もなく6年が経たとうとしています。

当時自民党は野党でありましたが、平成24年12月、政権奪還と共に第2次安倍内閣がスタートし、民主党政権により失われた国際社会での信用回復、低迷した日本経済の再生、東日本大震災からの復興など、あらゆる課題に対し全力で取り組んでまいりました。この間自民党女性局長、文部科学大臣政務官をはじめ様々な働きの方と与えられましたことは何より皆様方のご支援の賜であり、心から感謝申し上げる次第です。

■通常国会開会



参議院決算委員会で質問

1月4日に開会した通常国会は、平成27年度補正予算及び平成28年度予算、平和安全法制、TPP関連法案など、大変重要な課題が山積しています。特に平和安全法制につきましては、法案の必要性は認めるものの説明不足と感じている国民が6割を超えている現状を真摯に受け止め、テレビや新聞の報道ベースだけでなく、私たち国会議員一人ひとりが直接国民と向き合い、丁寧に説明していく義務があると強く感じています。

また世界経済規模の4割を占めるTPPにつきましても、この新しいルールの中でいかにして我が国の経済を活性化し発展させていくかということは、今後の国内対応が大きな力ギとなっています。建設的な議論の中で攻めるべきものは攻め、守るべきものは守る。このような姿勢で国会審議に臨んでまいります。

■教育の再生と新たな課題

これまでにも何度も申し上げてまいりましたが、経済再生と並び安倍内閣のもう一つの大きな柱は教育の再生です。

国を愛する心を養う、間違った歴史教育を正す、日本の伝統文化を大切にするなど、至ってあたりまえのことがこれまで真正面から議論されずにいたことは誠に残念でなりません。しかし安倍内閣の取り組みをご覧いただければわかる通り、歪められてきた我が国の教育を立て直すには今がまさに絶好の機会であり、私は日本の政治家としてしっかりと取り組みを進めてまいります。

一方新たな課題に対しても早急な取り組みが必要です。いわゆる子ども達の貧困と呼ばれるような経済事情による教育格差が広がっています。また虐待やいじめなどにより学校に通うことができないなど、自分自身とは関係のない事情で教育が受けられない子どもたちが急激に増えています。

人づくりは国づくりとよくいいますが、理念だけでなく具体的な対応策を構築し、家庭や経済事情にとらわれず、全ての子どもたちが平等に教育を受けられる社会の実現のため、これからも取り組みを強化してまいります。



上野みちこと語ろう

三二集会 国政報告会

開催のご案内

暮らし・子育て・景気・教育
など、いろんなことを語り合
ってみませんか？お気軽に
事務所までご連絡ください。



人数・場所は問いません。少人数で
も結構ですし、ご自宅や公民館など
どこにでも伺います。
ご希望の日時（できれば土日でお願
いします）を事務所までご連絡くだ
さい。

いつもご声援ありがとうございます

活動の足跡



官房長官へ要望書提出



足尾銅山の世界遺産登録を推進する会



通常国会開会



各種選挙応援



日光商工会議所新春懇談会



栃木県日本保育協会・保育推進連盟研修会



栃木県商工会連合会新春の集い